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Aber audi hier kommt es wieder nicht allein auf die Mittel anr 

auch hier ist der Ausdruck der Wertschätzung von größter Bedeutung. 
Der Genosse Ministerpräsident Seydewitz hat sich im Anschluß an 
eine Landeskonferenz der technischen Intelligenz der Mühe unter
zogen, jedem der etwa sechshundert Teilnehmer einen nicht hekto- 
graphierten und persönlich unterschriebenen Brief zu schreiben, in dem 
er einige Sofortmaßnahmen der Hilfestellung mitteilte. Diese Briefe 
haben einen ungeheuren Eindruck bei den parteilosen und bürger
lichen Technikern hinterlassen. Es gibt Inhaber solcher Briefe, die von 
ihren Kollegen regelrecht darum beneidet werden.

Ich kann noch etwas anderes Erfreuliches erwähnen. Der Landes
vorstand der sächsischen Partei hat in seiner Wirtschaftsabteilung 
einen besonderen Verbindungsmann zur Kammer der Technik heraus
gestellt. Wir versprechen uns davon vor allem eine Förderung unserer 
Arbeit in den kleinen Sektionen, aber auch ein besseres Verständnis 
für die Kammer der Technik im Landesvorstand selbst und bei an
deren führenden Parteigenossen. Wie nötig das ist, ersehen wir dar
aus, daß zum Beispiel kürzlich der Intendant des Leipziger Rund
funks die Kammer der Technik in einer Weise kritisiert hat, die 
unserer Aufbauarbeit bestimmt nicht dienlich ist, weil sie in ihrem 
Monatsprogramm einen Vortrag über Fehler aufgenommen hatte. 
Der Genosse Intendant hat sich nicht einmal der Mühe unterzogen, 
die Kammer der Technik nach den Beweggründen zu fragen. Wir 
wünschen eine Kritik unserer Arbeit, aber fördernde, keine hemmende 
aus Unkenntnis der Sachlage.

Die pflegliche Behandlung der technischen Intelligenz ist noch aus 
einem anderen Grunde von Bedeutung. Wir erleben in zunehmendem 
Maße, daß wertvolle Techniker sich bei der Zentrale der Kammer der 
Technik erkundigen, welche Möglichkeiten sich für sie bei einer 
eventuellen Übersiedlung oder auch Rückkehr in die Ostzone bieten 
würden. Wir stellen mit Freude und Genugtuung fest, daß diese 
wertvollen Techniker durch die großen Aufgaben und Möglichkeiten 
unserer Wirtschaftspläne angezogen werden. Das zeigt, daß wir auf 
dem richtigen Wege sind.

Lassen Sie mich, bevor ich zum Schluß komme, noch eine Frage 
auf werfen, die mich seit vorgestern stark bewegt. Wenn wir auf dem 
Wege zu einer Partei neuen Typus eine Kandidatenzeit einführen
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